



Haus am See - Heinz von Heiden verwirklicht Wohnträume in Potsdam

Stadtvilla am Petzinsee, modernes Bauhaus oder klassisches Ein-/Mehrfamilienhaus - Heinz von Heiden realisiert seit 18 Jahren in Potsdam und Umgebung den Traum vom Wohnen am Wasser für junge Familien ebenso wie für designorientierte Singles.

In Potsdam lässt es sich hervorragend leben - das ist das Fazit des größten deutschen Immobilienatlases 2014 des Wirtschaftsmagazins Euro. Die Havel und die vielen Seen in und um Potsdam bieten den Potsdamern einen hohen Freizeitwert und bieten äußerst attraktive Grundstücke am See. So baut der Massivhaushersteller Heinz von Heiden aktuell vier Stadtvillen am Petzinsee (<http://potsdam.heinzvonheiden.de/unsere-immobilien/>), die äußerst großzügig gestaltet sind und mit einem eigenen Bootsanleger am privaten Seegrundstück den Traum vom Wohnen am Wasser verwirklichen.

Neben den vielen Seen, die immer wieder ein besonderes Flair und damit eine besondere Anziehungskraft ausüben, kann Potsdam mit vielen Parks, Schlössern, einem schicken Altbauviertel und mondänen Villen punkten. Kulturell profitiert Potsdam von der Nähe zur Hauptstadt Berlin - die Potsdamer nutzen das umfangreiche Kulturangebot der Metropole.

Potsdam ist zudem wirtschaftlich gut aufgestellt: Mit 7,9 % ist die Arbeitslosenquote relativ gering und gleichzeitig ist das verfügbare Haushaltseinkommen überdurchschnittlich hoch. So wundert es nicht, dass Potsdam zu den wenigen wachsenden und prosperierenden Städten zählt - ein Aspekt, der seine Spuren auf dem Immobilienmarkt hinterlässt: Die Kaufpreise für Eigentumswohnungen steigen in Potsdam kontinuierlich - da ist die Alternative, mit einem zuverlässigen Partner an der Seite selbst zu bauen, häufig lohnenswert.

Heinz von Heiden Bauherren füllen Berliner Olympiastadion

Der Massivhaushersteller Heinz von Heiden hat die Attraktivität der Region Potsdam und daraus resultierend den Bedarf an Wohnraum relativ früh erkannt. Bereits 1995 hat Heinz von Heiden in Potsdam ein Musterhaus errichtet, in dem sich interessierte Bauherren von der Philosophie und der Qualität von Heinz von Heiden Massivhäusern überzeugen können. Seit über 80 Jahren baut Heinz von Heiden Massivhäuser. Mit mehr als 43.000 gebauten Häusern hat kein anderes Unternehmen deutschlandweit mehr Familien den Wunsch vom eigenen Haus verwirklicht. Würde man heute alle Baufamilien gleichzeitig einladen, würde es das Fassungsvermögen des Berliner Olympiastadions bei Weitem überschreiten. Die mehr als 80 Jahre Erfahrungen im Massivhausbau und die mehr als 43.000 gebauten Häuser ermöglichen Heinz von Heiden das Baustellenmanagement permanent zu perfektionieren und somit sowohl ständig die Qualität zu optimieren als auch Kostenvorteile zu generieren.

Faire Baureihe erfüllt Wunsch des individuellen Bauens

Neben dem Qualitäts- und Kostenaspekt führten die umfangreichen Erfahrungen dazu, das Angebot an Häusertypen immer mehr zu erweitern, so dass heute jeder Bauherr seine lang gehegten Wünsche mit dem individuell geplanten Haus umsetzen kann. Seit dem Frühjahr dieses Jahres bietet Heinz von Heiden die "Faire Baureihe" an. Dieses Angebot trägt der zunehmenden Nachfrage Rechnung, möglichst individuell zu bauen und das zu einem optimalen Preis-Leistungsverhältnis. Mit der Fairen Baureihe können Bauherren in Potsdam und deutschlandweit ihren ganz persönlichen Wohnraum zu interessanten Einsteigerpreisen ab 83.040 Euro verwirklichen.

Großraum Potsdam ist Schwerpunkt von Heinz von Heiden

Über 1.500 Bauherren haben in der Region Potsdam bereits mit dem Massivhaushersteller Heinz von Heiden ihr individuell geplantes Bauvorhaben realisiert und dabei von den Erfahrungen und den Kostenvorteilen, die Heinz von Heiden seinen Kunden bietet, profitiert. Bereits 7.600 Massivhäuser hat Heinz von Heiden im gesamten Großraum Berlin-Brandenburg gebaut, so dass in dieser Region Heinz von Heiden ein besonders dichtes und erfahrenes Netz an Fachberatern, Bauleitern und Handwerkern entwickelt hat. Das Team vor Ort ist somit in der Lage, die Bauherren in und um Potsdam optimal zu betreuen (<http://potsdam.heinzvonheiden.de/kundenreferenzen/>).

Die Mitarbeiter in Potsdam erarbeiten für jeden Interessenten ein ausführliches und passgenaues Angebot, so dass die Bauherren all ihre persönlichen Wünsche in dem entsprechend individuell geplanten Haus wiederfinden. In der gesamten Bauphase, beginnend mit dem ersten Kennenlerngespräch über die Entwurfs-, Detail- und Ausführungsplanung bis weit über die Bauausführung hinaus, begleiten und beraten die Potsdamer Mitarbeiter den Bauherren. Die Beratungen umfassen Design- und Wohnstilwünsche ebenso wie bautechnische und finanzielle Belange.

Heinz von Heiden wird von Fachwelt ausgezeichnet

Dass die Bauherren in Potsdam mit Heinz von Heiden einen zuverlässigen und kompetenten Partner an ihrer Seite haben, bestätigen immer wieder die verschiedensten Auszeichnungen, die Heinz von Heiden aus der Fachwelt erhält.

2013 wurde Heinz von Heiden wiederholt als ein Unternehmen mit einer Top Bonität ausgezeichnet. Diese Auszeichnung versichert den Bauherren mit Heinz von Heiden einen finanzstarken Partner gewählt zu haben. Zudem belegte Heinz von Heiden 2013 den 2. Platz des Traumhauspreises - dem wichtigsten Preis der Fertig- und Massivhausbranche sowie den 3. Platz bei der Traumhauswahl. Ebenfalls in 2013 wurde Heinz von Heiden wegen seiner Angebotsvielfalt und -qualität, der Seriosität, der objektiven Beratung und der umfassenden Marktkenntnis als das Top Immobilienunternehmen prämiert.

Wer in Potsdam und Umgebung mit Heinz von Heiden baut, nutzt für sich und seinen Hausbau diese Professionalität und Erfahrung.

Weitere Informationen und Kontaktmöglichkeiten finden sich auf der Webseite: potsdam.heinzvonheiden.de/ueber-uns

Pressekontakt

Musterhaus Potsdam

Frau Abteilung Presse
Arthur-Scheunert-Allee 66
14558 Nuthetal

potsdam.heinzvonheiden.de
info@musterhaus-potsdam.de

Firmenkontakt

Musterhaus Potsdam

Frau Abteilung Presse
Arthur-Scheunert-Allee 66
14558 Nuthetal

potsdam.heinzvonheiden.de
info@musterhaus-potsdam.de

Musterhaus Potsdam ein starker Partner für Ihr Haus

Sie möchten Ihr Traumhaus in Potsdam, Berlin, im Potsdamer oder Berliner Umland bauen? Dann sind wir der richtige Ansprechpartner für Sie. Ob Stadtvilla, Bungalow oder klassisches Satteldachhaus; Einfamilienhaus, Doppelhaus oder Zweifamilienhaus, der Massivhausanbieter Heinz von Heiden steht für eine umfassende Traumhauswahl mit nahezu unbegrenzten Variationsmöglichkeiten.

Anlage: Bild



HEINZ VON HEIDEN®
MASSIVHÄUSER